



Ingresar tu búsqueda



Estás aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Colaboradores del HMRA son reconocidos durante la celebración de su 11mo aniversario](#)

Colaboradores del HMRA son reconocidos durante la celebración de su 11mo aniversario

Sábado, 09 Marzo 2024

Santo Domingo Norte - Con motivo a la celebración del 11mo aniversario del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), fueron reconocidos en diversos renglones colaboradores del área médica y administrativa, por su encomiable labor y compromiso con el centro de salud, desempeñada en el año 2023.

Entre los galardonados están: La doctora Elizabeth Cruceta, como coordinadora del área de la salud, además fue reconocida en el renglón máxima excelencia en el área de la salud; la doctora Yuli Mercedes, subdirectora del año 2023; Martenis Glass, colaboradora destacada en el departamento de Imágenes; Leuris Rodríguez, pediatra -neonatóloga.

Mientras que en el renglón de auxiliar de enfermería de las áreas de internamiento, cerrada y ambulatoria, fueron reconocidos Tania Rosario, Winnifer Encarnación y Stepfany De La Rosa, respectivamente.

El doctor Elfi Castillo fue seleccionado como gineco -obstetra; Ana Yokasta Cordero , anesitóloga ; Robert Suero colaborador destacado de Servicios Generales; Sandy Cepeda, secretaria del año; Johan Fernández, colaborador destacado; Angel Miguel Inoa, supervisor área administrativa; Cristi Ferreras, gerente del área de la salud; Rafael Arcadio, colaborador más popular; Paola Tineo, compromiso y entrega. Además Fersy Matos, colaboradora destacada en eficiencia y calidad de los servicios.

El director del HMRA Freddy Novas, junto a la subdirectora, Yuli Mercedes y el gerente administrativo, Gerardo Acosta entregó los reconocimientos a los galardonados y además de felicitarlos, les exhortó a seguir dando lo mejor para el buen funcionamiento de la institución.

La celebración inició con una misa de acción de gracias oficiada por el padre Kelvis Acevedo, posteriormente la subdirectora del hospital Materno, Yuli Mercedes y la subdirectora de Recurso Humanos, Yirandi Mateo, dieron la bienvenida formal a todos los colaboradores. Ambas gerentes resaltaron el rol e importancia que desempeña cada persona en sus áreas, para continuar ofreciendo un servicio de calidad a las usuarias.

Durante la semana aniversario se realizaron conferencias dirigidas al personal médico, y demás colaboradores del hospital. Entre ellas "Emergencias Cardiovasculares en pacientes Obstétricas" impartida por la doctora Vizmary Pineda. Así como también "Prevención de IAAS e Higiene de Manos" a cargo de la doctora Vivian Puente; "Abordaje del Politraumatismo en el Embarazo" por la doctora Elsa Moreno Colón.

La celebración del aniversario del HMRA coincide con la conmemoración del "Día Internacional de la Mujer", instaurado el 8 de marzo, fecha en la cual se creó el centro de la salud, enfocado en brindar atención de calidad a la mujer.

FUENTE: Gerencia de Relaciones Públicas

Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar | HMRA

Avenida Charles De Gaulle, Villa Mella, Santo Domingo Norte. R. D.

Tel.: (809) 568-8282

info@hmra.gob.do

Versión móvil certificada bajo la NORTIC A2:2016 14014-02-A216222

- [Términos De Uso](#)
- [Políticas De Privacidad](#)
- [Preguntas Frecuentes](#)

2024 Todos los derechos reservados.

República Dominicana

↑ [SUBIR](#)

Conferencista orienta sobre importancia del cuidado en Pacientes Obstétricas con problemas cardiovasculares



Jueves, 07 Marzo 2024

Santo Domingo Norte.- El Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) en coordinación con Grupo Mallén realizó este miércoles la conferencia “Emergencias Cardiovasculares en Pacientes Obstétricas” a cargo de la doctora Vizmairy Pineda, especialista en cardiología obstétrica.

La conferencista destacó que el embarazo afecta el sistema cardiovascular materno, y las cardiopatías pueden afectar a la madre embarazada y al feto. “Cardiopatía es toda afección del corazón, que pueda ser congénita o adquirida, compatible o incompatible con la vida y su gravedad se pone de manifiesto cuando se trata de una gestante”, definió la doctora Pineda.

De acuerdo a estudios, las enfermedades cardiovasculares son la cuarta causa de muerte más importante durante el período grávidopuerperal, es un indicador de morbimortalidad. Mientras que el número de mujeres embarazadas con enfermedades cardíacas reumáticas ha disminuido, la incidencia en mujeres con cardiopatía congénita ha aumentado, debido a que este mantiene un índice natural constante de 0,8 % por 100 nacidos vivos.

“El notable progreso en cirugía cardiovascular ha producido también otro cambio importante, de modo que ahora vemos un número creciente de mujeres embarazadas sometidas a operaciones cardiovasculares correctoras o paliativas que les permite llegar a la edad fértil”, según la especialista.

De su lado el director del hospital Materno, Freddy Novas explicó que la preeclampsia es más frecuente en pacientes embarazadas con hipertensión preexistente, que en las mujeres embarazadas inicialmente normotensas. La miocardiopatía que complica al embarazo ha creado interés sobre la enfermedad inflamatoria del miocardio

principalmente durante y después del parto. “Ésta es poco frecuente, pero sus consecuencias maternas casi siempre son mortales”.

La atención multidisciplinaria de las gestantes con enfermedades cardiovasculares asociadas, ha disminuido la mortalidad materna. La actividad estuvo coordinada por el doctor Eddy Ferreras, coordinador académico, a través de la dirección general del HMRA.

FUENTE: Gerencia de Relaciones Públicas HMRA

Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar distribuye más de 25 millones en incentivos a colaboradores



Viernes, 22 Marzo 2024

Santo Domingo Norte.- Colaboradores del área médica y administrativa, así como técnicos del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) recibieron el pago de incentivo de los recursos aportados por el Seguro Nacional de Salud (SeNaSa) y las ARS privadas, durante el periodo julio- diciembre 2023.

El director del hospital Materno, Freddy Novas indicó que se distribuyó la suma de RD\$25,978,578.40 millones de pesos de manera equitativa y transparente a los colaboradores que han mostrado un buen desempeño y compromiso, para mantener los altos estándares de calidad del centro de salud.

El doctor Novas además de manifestar su satisfacción por poder entregar los incentivos, motivó al equipo Materno, "exhorto a los colaboradores a que continúen esforzándose y enfocados en ofrecer un mejor servicio y trato humanizado a nuestras usuarias, además de reafirmar su compromiso para que la institución sea un referente de calidad a nivel nacional".

La distribución se realizó en coordinación con la sub dirección Financiera y de Recursos Humanos de acuerdo al desempeño de cada colaborador, además en cumplimiento a las normativas y disposiciones establecidas por el Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM).

Con la entrega de los incentivos, el centro de salud cumple con las disposiciones establecidas en la ley que ordena la retención del 10% de los servicios facturados a las ARS en los establecimientos de salud.

FUENTE: Gerencia de Relaciones Públicas